

BOSSMAN

Peringatan Hari Santri Nasional ke-10 Tingkat Kecamatan Cugenang Berlangsung Khidmat

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Oct 22, 2024 - 14:08



Cugenang, 22 Oktober 2024 – Peringatan Hari Santri Nasional ke-10 Tahun 2024 tingkat Kecamatan Cugenang digelar dengan penuh khidmat pada Selasa (22/10/2024). Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting dari berbagai kalangan, termasuk Kapolsek Cugenang Kopol Tedi Setiadi, S.IP., yang memimpin kegiatan tersebut. Dalam momen bersejarah ini, Kapolsek Cugenang menyampaikan pentingnya peran santri dalam menjaga kesatuan dan keamanan

masyarakat.

Turut hadir dalam acara ini adalah perwakilan Danramil Cugenang yang diwakili oleh Babinsa, Kordik Pendidikan Kecamatan Cugenang, Kepala KUA Kecamatan Cugenang, Ketua MUI Kecamatan Cugenang, Kepala PKM Cijedil dan Cugenang, Ketua PPK dan Panwascam Kecamatan Cugenang, Panit Binmas dan Intelkam Polsek Cugenang, Ketua BAZNAS Kecamatan Cugenang, para Kepala Desa, Korcam Retana, dan Ketua Karang Taruna.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang Kompol Tedi Setiadi, S.IP., menyampaikan pesan penting mengenai peran santri sebagai agen perubahan dalam pembangunan karakter bangsa.

"Hari Santri bukan hanya tentang memperingati sejarah, tetapi juga tentang menanamkan nilai-nilai keagamaan dan kebangsaan di tengah masyarakat. Santri memiliki peran strategis dalam menjaga kedamaian dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing," ujar Kapolsek Cugenang dalam sambutannya.

Acara peringatan ini diisi dengan rangkaian kegiatan keagamaan, doa bersama, dan pesan moral dari para pemuka agama. Harapannya, semangat Hari Santri dapat terus mendorong terciptanya generasi muda yang berintegritas dan berakhlak mulia, yang siap berkontribusi dalam menjaga keamanan dan kedamaian di Cugenang.

Peringatan Hari Santri Nasional ke-10 ini menjadi momentum penting bagi semua pihak untuk merefleksikan peran santri dalam menjaga persatuan, khususnya di wilayah Kecamatan Cugenang.